

Le 9 janvier 2026

Réponse à la souffrance (bis)

« On ne répond pas à la souffrance en envoyant les CRS »
Gérald Darmanin, ministre de l'Intérieur, jeudi 25 janvier 2024

Une nouvelle fois, force est de constater que seule une certaine souffrance ne mérite pas l'intervention des CRS, la « bonne » souffrance, validée par les ministères, notamment ceux de l'Intérieur et de l'Agriculture.

Ce vendredi 9 janvier 2026, deux porte-paroles de la Confédération Paysanne ont été violemment interpellés par la police, alors que partout ailleurs, on laisse d'autres organisations s'en prendre aux services de l'État sans réponse.

Sud Rural Territoires condamne cette nouvelle attaque contre la liberté de manifester.

Justice et Égalité pour toutes et tous !